



## NOTICIAS

*del pueblo español y de las comunidades cristianas; hacer que esa responsabilidad esté en la misma entraña de los procesos de formación de los niños, adolescentes, adultos, sacerdotes, religiosos/as y que esta madura-*



*ción y responsabilidad en la fe vaya mostrándose también con una cooperación humana y material”.*

### EQUIPOS DE NUESTRA SEÑORA

Con una lectura del Evangelio, oración, reflexión, puesta en común y Eucaristía, los ENS iniciaron, el sábado 27 de octubre a las 5 de la tarde, en el salón parroquial, un nuevo curso que supone ilusión, trabajo, esfuerzo, compromiso, perseverancia, sacrificio. Asistieron a este encuentro matrimonios de otros



pueblos.

### DÍA DEL CATEQUISTA

El domingo 28 de octubre se celebró en nuestra diócesis el Día del Catequista, con el lema "Hacia la comunión desde la fe". Con este signo del "envío" se pretende valorar y resaltar la importancia que realiza el catequista en el campo de la evangelización. Los catequistas son necesarios en cada una de las parroquias para realizar el mandato de Jesús de hacer discípulos suyos a todos los hom-

bres. La labor de todo bautizado es ir haciéndose discípulo de Jesús.

### MISA CON NIÑOS

Desde el domingo día 4 de noviembre, a las 11 de la mañana, en la Parroquia, empezó la Misa con niños. La asistencia a ésta dependerá mucho de la preocupación, la responsabilidad y compromiso de los padres.

### MES DE NOVIEMBRE

Hay meses del año que están marcados por un acontecimiento determinado que contagia a todo el mes. Así, diciembre por la Navidad, el mes de mayo por el recuerdo a la Virgen María, y noviembre por los difuntos.

Los primeros días de noviembre se han visitado los cementerios para recordar o rezar por nuestros difuntos. Actos que tienen connotaciones diferentes según se hagan desde el miedo, la tristeza, la incredulidad, la fe, la esperanza... El cristiano es el hombre de la RESURRECCIÓN. Por eso, al recordar a nuestros difuntos debemos hacer un acto de fe y un acto de esperanza. Creer y esperar no es un refugio ni un consuelo. Es una exigencia de nuestra vida, que le da estilo y contenido. Creer y esperar no es fácil, ni cómodo. Es arriesgado, duro y hasta doloroso. Creer y esperar no es opio que adormece, sino estímulo que anima y desafío que sobrecoge. Creer y esperar no es una bonita teoría para recordarla en los momentos dolorosos e inexplicables, sino una realidad que se impone implacablemente las 24 horas de cada día nuestro.

El cristiano sabe que la muerte es un SUEÑO, un TRÁNSITO, que no es el final definitivo. Por eso al recordar a nuestros difuntos debemos afirmar nuestra fe en la VIDA ETERNA. Por eso en este mes de noviembre no nos podemos quedar en la MUERTE, sino en la VIDA...